
新宮正浩 先生 

この度の特許申請の件ではお世話になりました。私は学校の授業等で特

許の事を少し勉強しましたが、モノを生産する立場の人間として、また

技術を発明する人間として特許の重要性を知ることができました。そし

てこの特許が公開されてEVエコラン業界がさらに発展することを願っ

て今後も良い技術が開発できるように努めていきたいと思います。本当

にありがとうございました。  

平成29年9月29日 長野工業高等学校 鈴木 雅人  

 


